



Representantes europeos de la Federación Europea de Asociaciones de Enfermería de Cuidados Críticos (EfCCNa) presentes en Turkía.

Cabe también destacar la importante mejora de la página web de la EfCCNa (www.efcna.org) y la llegada del primer número de Connect, la revista de la Federación, lo cual ha supuesto un gran esfuerzo ya que se enviará gratuitamente a todos los miembros de todas las sociedades miembros de la EfCCNa, esto supone 20.000 enfermeras por toda Europa.

Como en otras ocasiones, estuvieron presentes representantes de KCI Medical Ltd., empresa que está dando apoyo económico a la EfCCNa y con la que se está llegando a acuerdos de colaboración.

Coral Sánchez Toural

Representante de la SEEIUC en la EfCCNa.

ENTREGA DE PREMIOS DEL V CERTAMEN DE RELATOS BREVES SAN JUAN DE DIOS

La Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia San Juan de Dios, integrada en la Universidad Pontificia Comillas de Madrid, ha hecho entrega de los premios correspondientes a la quinta edición del Certamen de Relatos Breves San Juan de Dios. Los nombres de los ganadores se hicieron públicos en un acto celebrado el día 21 de diciembre en el Salón de Actos del madrileño Hospital San Rafael de Madrid. Se hizo entrega de un total de cinco galardones: una primera Mención de Honor que recayó sobre el relato "La despedida", cuya autora es Dña. Victoria Esther Beaumont Guembe, de Pamplona, y una segunda Mención de Honor para D. Raúl Gallego Navas, por su relato *Brasil sierra-norte*; el segundo premio, de 100.000 pesetas, fue para el relato *Aquí no ha venido nunca una ambulancia*, de D. Juan Manuel Jerez Hernández, de Maracena (Granada). En esta ocasión se concedió un primer premio *ex aequo* de 300.000 pesetas, a los relatos *Profesión y Corazón* y *La Gaviota*, cuyos respectivos autores son Dña. Patricia Latorre Marco, de Madrid, y D. Enrique Perea Martínez, de Bilbao.

El acto comenzó con la conferencia *El dolor a través del arte*, a cargo de D. Antonio Castillo Ojugas, Profesor Emérito de la Facultad de Medicina de la U.C.M. y Presidente de Honor de la Sociedad Española de Reumatología. A continuación se procedió a la lectura del fallo del Jurado y a la entrega de premios.

La Escuela de Enfermería y la Fisioterapia San Juan de Dios, da cada año a los profesionales sanitarios la oportunidad de expresar y dar a conocer a los demás, mediante la escritura, sus experiencias y sensaciones en el desarrollo de su trabajo dentro del mundo sanitario, siempre desde un punto de vista humano, que sin duda es el más enriquecedor. En esta ocasión han sido 54 los relatos que se han recibido, procedentes de todas las provincias españolas, cada uno de los cuales ha contribuido a acercarnos un poco más a la visión que el propio sanitario tiene sobre este sector.